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Solicita a reestruturação da rede elétrica
da Escola Municipal Etalívio Penzo, no
Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

18/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00623/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Prefeito de Dourados, Senhor MARÇAL GONÇALVES
LEITE FILHO, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes
de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
reestruturação da rede elétrica da Escola Municipal Etalívio Penzo, no Município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 18 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(060/2025)

JUSTIFICATIVA

Buscando amenizar o desconforto térmico e proporcionar um ambiente agradável aos
estudantes e professores da Escola Municipal Etalívio Penzo, por meio do Ofício nº 23
/2025 a Diretora daquela unidade de ensino, Senhora Creuza Ribeiro Nascimento,
solicitou o nosso apoio para a reestruturação da rede de energia elétrica da Escola.

Todas as salas de aula possuem aparelhos de ar condicionado que, por conta da rede
ser muito antiga, não podem ser ligados ao mesmo tempo, obrigando a Direção escolar
a criar uma escala durante a semana, determinando a quantidade de aparelhos
funcionando simultaneamente, para que a rede atual suporte.
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Vivemos época com fortes ondas de calor que afetam nossa região e causam
desconforto e desânimo nas pessoas, sobretudo em ambientes confinados como salas
de aula. No caso das escolas, um ambiente inadequado e degradado não oferece
comodidade e dificulta o aprendizado, influenciando negativamente no rendimento
escolar dos alunos e no trabalho dos professores e demais trabalhadores da Educação.

Assim, as benfeitorias para a melhoria da unidade de ensino público são de grande
importância à comunidade escolar, no que pedimos a atenção especial do Executivo
Municipal e o apoio de nossa bancada federal ao município, na viabilização de
recursos da União, necessários para a realização da obra reivindicada.

 


